

**Sujet :** PHILIBERT Hervé demande : Enquête Publique plage Arène Grosse

**Date :** Tue, 21 Feb 2023 19:28:18 +0100

Je m'oppose au projet de concession de la plage d'Arène Grosse .

Il y a déjà deux plages privées sur le secteur , il faut laisser une plage publique aux résidents !

Il est déjà difficile de stationner sur le secteur cela va poser des problèmes.

Par ailleurs, nous avons constaté en 2021 lors d'un gros temps en septembre que les tables- chaises et congélateurs sont partis dans la Méditerranée avec la pollution qui en résulte...

----

Profil : particulier

Nom : PHILIBERT

Prénom : Hervé

Ville : BOULOURIS